

PROVINCIA | Diputación

El Gobierno de la Diputación “lamenta” la interpretación de la oposición en la presentación del presupuesto

En un comunicado se pone de manifiesto que “no se ha quebrado la voluntad de llegar a acuerdos para sacar adelante las cuentas con el mayor respaldo posible”

Redacción

Miércoles 22 de febrero de 2012 - 08:59



En relación a la nota firmada este martes por parte de los Grupos de la oposición de la Diputación Provincial referente a la presentación del Proyecto del Presupuesto General 2012, el Gobierno de esta Institución ha “lamentado” la interpretación efectuada por éstos de la presentación realizada por el Gobierno del Proyecto de Presupuesto General 2012 de la Diputación Provincial.

20, los Grupos “tenían en su poder la información dada en rueda de prensa” y el día 21, “toda la documentación concerniente al Proyecto de Presupuesto”.

La nota añade que ahora se abre un periodo de consulta para plantear posibles aportaciones de los diferentes Grupos, que se desarrollara en la Comisión Informativa de Hacienda y posterior aprobación, si procede, en el Pleno de la Institución.

Finalmente, el comunicado sostiene que “en ningún caso se ha quebrado la voluntad del Gobierno de llegar a acuerdos con los demás Grupos políticos para sacar adelante unas cuentas con el mayor respaldo posible”

En un comunicado de prensa, desde Diputación se pone de manifiesto que el día